

## ABSTRAK

**Nurwahida. 2019.** *Makna Simbolik Lagu-lagu Ridwan Sau (Suatu Tinjauan Analisis Semiotik)*. Skripsi. Program Studi pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Keguruan dan Ilmu pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Dr. St. Suwadah Rimang, M. Hum. Dan pembimbing II Dr. Asis Nojeng, S. Pd., M. Pd.

Penelitian ini mengkaji tentang makna simbol yang memiliki arti yang teramat dalam. Skripsi ini bertujuan untuk mendeskripsikan makna yang terdapat dalam simbol lagu-lagu Ridwan Sau. penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dengan menggunakan analisis semiotika Charles Sanders Pierce yang mengategorikan tiga objek yaitu simbol, ikon, dan indeks. Data penelitian ini adalah makna yang terdapat dari simbol-simbol yang digunakan dalam teks lagu-lagu Ridwan Sau. Sedangkan yang menjadi sumber data adalah penyanyi lagu itu sendiri yang mempunyai pengetahuan atau wawasan yang mendalam mengenai Lagu-lagu yang di populerkan pada tahun 2007.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa dari ketujuh lagu-lagu Ridwan Sau terdapat tiga puluh tiga makna simbol yakni: 1) *jojama Nakke* terdapat tujuh simbol yang bermakna kerinduan, berumur tua, perasaan kecewa, putus harapan, perawan tua, tidaka laku-laku. 2) *Naloko Nakku* terdapat empat simbol yang bermakna jatuh cinta, sangat merindu, kecemasan, pengharapan. 3) *Ingakko Andik* terdapat enam simbol yang bermakna penyesalan, kesengsaraan, kebahagiaan, hidup sederhana, keseriusan. 4) *Apamo Anne* terdapat empat simbol yang bermakna perpisahan, perasaan sedih, pengharapan, pengharapan. 5) *Ikattemi Antu* terdapat enam simbol yang bermakna kasih sayang orang tua, kepatuhan, kelembutan hati seorang ibu, kesuksesan anak atas doa orang tua, peringatan. 6) *Tea Lapanra Pinruang* terdapat tiga simbol yang bermakna kerinduan, kesucian telah ternodai, memutuskan. 7) *La'rokong Tojengma Kapang* terdapat tiga simbol yang bermakna menderita karena cinta, kekurangan materi, makan hati.

**Kata Kunci:** *Makna Simbolik, Lagu-lagu Ridwan Sau, semiotika Charles Sanders Pierce.*